

Somentec Software

## XAP. wird zur echten Cloud-Lösung

**[19.07.2022] Die Stadtwerke Schwäbisch Hall und ihre Tochter Somentec richten die Software XAP. völlig neu aus, sodass sie allen Kriterien echter Cloud-Produkte gerecht wird.**

Die Branchenlösung XAP. von Somentec geht in die Cloud. Darüber informierte das Software-Haus jetzt die Teilnehmer der XAP.-Anwenderkonferenz, die kürzlich in Bad Nauheim stattfand. Somentec-Geschäftsführer Christian Hartlieb kündigte an: „Auf Basis der bestehenden On-Premise-Standard-Software entwickeln die Stadtwerke Schwäbisch Hall und Somentec gemeinsam ein neues und optimal auf den Cloud-Betrieb zugeschnittenes Produkt für die Energiemarktrollen Strom- und Gaslieferant.“ Laut Hartlieb soll die erste allgemeine Marktreife als Minimum Viable Product (MVP) bis 2025 erreicht werden. Die etablierte Software XAP.lieferant bleibe parallel und kompatibel zum neuen Pendant aus der Cloud auf dem Markt.

Somentec entwickle eine echte Cloud-Lösung, so Hartlieb: „Viele Software-Hersteller sprechen ja schon von einem Cloud-Produkt, wenn sie ihre On-Premise-Lösung in ein Rechenzentrum stellen und sie als Software as a Service anbieten. Das machen wir schon längst auch so. Nun nutzen wir die Gelegenheit, unsere Software völlig neu auszurichten und eine Oberfläche zu bauen, die allen Kriterien von echten Cloud-Produkten gerecht wird.“

(al)

Stichwörter: Informationstechnik, Somentec, XAP.